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定例工学研究科教授会議事録

日  時 令和２年９月９日（水）１４時４０分～１５時０５分 

場  所 Web会議 

出 席 者 長坂研究科長 ほか１０４名 

欠 席 者 堀切川、岡部、貝沼、小池、小野田、中田の各教授 

１．新任教職員紹介 

議長から、配付資料に基づき紹介があった。

２．前回記録確認 

議長から、令和２年７月８日（水）開催の定例工学研究科教授会議事録案について諮り、原案

どおり承認した。 

３．人事異動 

議長から、配付資料に基づき報告があった。 

４．審議事項 

（１）教育研究評議員の辞任について

議長から、教育研究評議会の貝沼評議員について、健康上の理由で辞任願の提出があった旨の

説明があり、審議の結果、これを承認した。 

（２）教育研究評議員候補者の選出について

議長から、教育研究評議会評議員候補者の選出について、専攻長会議において審議した結果、

従来の互選方法から、運営会議で候補者を選出後に教授会の承認を得て決定する方法へ変更する

こととし、東北大学大学院工学研究科教育研究評議会評議員選出内規を制定した旨の説明があっ

た。なお、任期は前任者の残任期間である令和２年１０月１日から令和４年３月３１日までとな

る旨付言があった。 

  次いで、当該内規に基づき、運営会議において足立幸志教授を候補者として選出した旨の説明

があり、審議の結果、これを承認した。 

また、選出された足立幸志教授から挨拶があった。 

（３）教授の任用について

議長から、教授の任用について提案があった後、当該専攻長から配付資料に基づき研究業績等

について説明があり、審議し投票の結果、これを承認した。 

（４）准教授の任用について

議長から、准教授の任用について配付資料に基づき説明があり、審議の結果、これを承認した。

（５）卒業認定について

議長から、卒業認定について配付資料に基づき説明があり、審議の結果、これを承認した。

（６）令和２年度工学研究科前期課程修了認定及び学位授与について

議長から、令和２年度工学研究科前期課程修了認定及び学位授与について配付資料に基づき説

明があり、審議の結果、これを承認した。 

（７）令和２年度工学研究科後期課程修了認定及び学位授与について

議長から、令和２年度工学研究科後期課程修了認定及び学位授与について配付資料に基づき説

明があり、審議の結果、これを承認した。 

５．報告事項 

（１）工学教育院事業の進捗について
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議長から、工学教育院事業の進捗について報告する旨発言があった後、安藤副研究科長から配

付資料に基づき、報告があった。 

（２）令和２年度工学研究科前期課程（令和２年１０月入学）の合格者について 

議長から、令和２年度工学研究科前期課程（令和２年１０月入学）の合格者について、配付資

料に基づき報告があった。 

（３）令和２年度工学研究科後期課程（令和２年１０月進学・編入学）の合格者について 

議長から、令和２年度工学研究科後期課程（令和２年１０月進学・編入学）の合格者について、

配付資料に基づき報告があった。 

（４）令和３年度工学研究科前期課程（令和３年４月入学）の合格者について 

議長から、令和３年度工学研究科前期課程（令和３年４月入学）の合格者について、配付資料

に基づき報告があった。 

（５）令和３年度工学研究科後期課程（令和３年４月進学・編入学）の合格者について 

議長から、令和３年度工学研究科後期課程（令和３年４月進学・編入学）の合格者につい

て、配付資料に基づき報告があった。 

（６）令和２年度工学研究科国際機械工学コース（ＩＭＡＣ－Ｇ）の合格者について 

議長から、令和２年度工学研究科国際機械工学コース（ＩＭＡＣ－Ｇ）の合格者について、

配付資料に基づき報告があった。 

（７）令和２年度工学研究科国際材料科学修士コース（ＩＭＳＥ）の合格者について 

議長から、令和２年度工学研究科国際材料科学修士コース（ＩＭＳＥ）の合格者について、

配付資料に基づき報告があった。 

（８）令和３年度工学研究科前期課程第２次募集について 

議長から、令和３年度工学研究科前期課程第２次募集について、配付資料に基づき報告が

あった。 

（９）令和３年度３年次編入学試験の合格者について 

議長から、令和３年度３年次編入学試験の合格者について、配付資料に基づき報告があった。 

 
６．その他 

（１）未来型医療世界トップレベル研究拠点の活動について 

議長から、未来型医療世界トップレベル研究拠点の活動について説明する旨発言があった後、

山本雅之東北大学高等研究機構未来型医療創成センター長から構成員限りの画面共有資料に基

づき同センターの概要について説明があり、併せて研究活動等への協力依頼があった。 

（２）工学研究科等における輸出管理シートの記載内容について 

議長から、工学研究科等における輸出管理シートの記載内容について説明する旨発言があった

後、橋爪安全保障輸出管理委員会委員長から配付資料に基づき、説明があった。続いて、種々意

見交換を行い、非該当の判断理由に係る事例集の作成、及び卒業論文等のテーマが定まる前の学

部生に係る簡素化等について今後検討することとした。 

（３）退職教授懇談会について 

議長から、退職教授懇談会について報告する旨発言があった後、幹事の津田教授から令和２年

９月９日（水）に昨年度定年退職教授の送別会と合同開催予定であった退職教授懇談会を中止す

ることについて、報告があった。 

（４）令和２年度第１回工学研究科等新規採用等教職員合同研修について 

議長から、令和２年度第１回工学研究科等新規採用等教職員合同研修について説明する旨発言

があった後、橋爪総務企画室長から配付資料に基づき、説明及び受講対象者への周知依頼があっ

た。 

（５）令和２年度ＦＤの開催について 

議長から、令和２年度ＦＤの開催について説明する旨発言があった後、橋爪学生相談委員会委
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員長から配付資料に基づき、説明及び受講依頼があった。 

（６）令和３年度科研費申請に係る説明会の開催について 

議長から、令和３年度科研費申請に係る説明会の開催について説明する旨発言があった後、久

田副研究科長から配付資料に基づき説明があった。 

（７）令和３年度科研費研究計画調書の作成に係る個別相談会について 

議長から、令和３年度科研費研究計画調書の作成に係る個別相談会について説明する旨発言が

あった後、久田副研究科長から配付資料に基づき説明があった。 

（８）東北大学工学部オープンキャンパス２０２０の開催について 
議長から、東北大学工学部オープンキャンパス２０２０の開催について説明する旨発言があっ

た後、安藤副研究科長から配付資料に基づき、説明があった。 

（９）総長と部局長との意見交換について 
議長から、９月２日（水）に実施した総長と部局長との意見交換について、配付資料に基づき

報告があり、引き続きＫＰＩ達成目標を始めとした研究科の各種活動へ協力いただきたい旨の説

明があった。 

（１０）第２学期開講授業の対面での授業実施について 

議長から、第２学期開講授業の対面での授業実施について説明する旨発言があった後、安藤副

研究科長から配付資料に基づき、説明があった。続いて、設備等の環境整備に係る経費負担や実

験系ＴＡに対する感染リスクの注意喚起等について、種々意見交換を行った。 

 

以 上 

 


